

**Niederschrift über die öffentliche Sitzung
des Jugendgemeinderates Pfullingen
am Montag, 26. September 2016,
im Sitzungssaal des Rathauses II**

Beginn: 18:30 Uhr
Ende: 19:15 Uhr

anwesend: 9 Jugendgemeinderäte
Bürgermeister Michael Schrenk
Cornelia Gekeler

2 beratende Mitglieder der Schulen

Der Vorsitzende begrüßt die Mitglieder des Jugendgemeinderates und die Zuschauer. Dann ruft er den ersten Tagesordnungspunkt auf.

TOP 1: Scheckübergabe

Johannes Wendelstein berichtet nochmals kurz darüber, dass der Jugendgemeinderat im Juni dieses Jahres gemeinsam mit der VfL-Skiabteilung den „Pfullinger Wasen“ organisiert und durchgeführt hat und mit 1.000 Euro am Erlös der Veranstaltung beteiligt wurde. In der letzten Sitzung des JGR wurde dann beschlossen, dieses Geld je zur Hälfte für die Mensa der Uhland-Förderschule und dem Schülerforschungszentrum Eningen zu spenden.

Der Vorsitzende begrüßt Frau Angelika Sieber, die Rektorin der Uhland-Förderschule und überreicht ihr zusammen mit Tobias Schwarz vom JGR und Felix Röckel von der VfL-Skiabteilung symbolisch einen Scheck in Höhe von 500 Euro. Da der Geschäftsführer des Schülerforschungszentrums, Herr Dr. Groß, nicht anwesend ist, soll ihm der Scheck zu einem späteren Zeitpunkt übergeben werden. Frau Sieber bedankt sich – auch in Namen der Schüler der Uhland-Förderschule - herzlich beim Gremium für die Spende.

TOP 2: Einsetzung von Heidemarie Arndt als ordentliches Mitglied des JGR

Sophie Sautter hat aufgrund einer Ausbildung außerhalb Pfullingens im Juni 2016 ihr Amt als Mitglied des JGR niedergelegt. Da Heidemarie Arndt bei der JGR-Wahl 2015 unter den nichtgewählten Kandidatinnen und Kandidaten die meisten Stimmen erreicht hat, rückt sie automatisch in das Gremium nach. Nach ihrer Vereidigung durch Bürgermeister Michael Schrenk ist Heidemarie Arndt nun ordentliches Mitglied im JGR, da sie bisher als beratendes Mitglied für die Wilhelm-Hauff-Realschule an den Beratungen des Jugendgemeinderates teilgenommen hat.

TOP 3: Bekanntgaben/Anfragen/Jugendliche fragen

- Der Vorsitzende des Partnerschaftskomitees Pfullingen-Passy, Dr. Martin Braun, stellt sich den Mitgliedern des JGR vor und weist darauf hin, dass er bereits mit dem Vorsitzenden, Johannes Wendelstein, in E-Mail-Kontakt steht. Sein Anliegen ist, den Kontakt zum JGR herzustellen und die Mitglieder für die Arbeit des Partnerschaftskomitees zu interessieren. Er erläutert kurz dessen Arbeit und lädt die JGR-Mitglieder zur nächsten Vorstandssitzung des Komitees am 8.11.2016, 19:30 Uhr ein. Der Vorsitzende bedankt sich für die Ausführungen und die Einladung und regt an, dass der AK „Öffentlichkeitsarbeit“ sich bei einer internen Besprechung mit dieser Sache befasst.

TOP 4: Spielplatzcheck

Da ein Spielplatzcheck bereits Thema der Kandidaten bei der JGR-Wahl war, schlägt Johannes Wendelstein vor, dass sich das Gremium bei einem Besuch der Pfullinger Spielplätze einen Überblick über deren Zustand verschaffen sollte, um dann in der nächsten Sitzung über mögliche Verbesserungen, Aufwertungsmöglichkeiten und/oder Anschaffungen zu beraten. Der Besichtigungstermin sollte im Hinblick auf die Jahreszeit kurzfristig angesetzt werden. Bürgermeister Schrenk informiert den JGR, dass bei der Stadt Pfullingen bereits eine Spielplatzkonzeption vorliegt, die teilweise auch schon umgesetzt ist. Er schlägt vor, dass ein Mitarbeiter der Stadtverwaltung dem Jugendgemeinderat in der nächsten Sitzung diese Konzeption vorstellt. Dem Vorschlag stimmen die Mitglieder zu.

Tobias Schwarz weist darauf hin, dass die städtischen Bolzplätze ebenfalls besichtigt werden sollten, allerdings müsste hier ein separater Termin angesetzt werden. Außerdem fragt er nach, ob der Stadt Nutzungszahlen für die Spielplätze vorliegen, aus denen hervorgeht, wie stark frequentiert diese sind. Herr Schrenk verneint dies.

TOP 5: Festlegung des Termins für die Jugendgemeinderatswahl 2017

Einstimmig beschließt das Gremium, die nächste Jugendgemeinderatswahl auf Donnerstag, 12. Oktober 2017 zu legen.

TOP 6: Sonstiges

Julia Hildebrandt, Jugendreferentin in Pfullingen, bedankt sich bei den Mitgliedern des Jugendgemeinderates dafür, dass das Gremium die Kosten der Wandfarbe für die Renovierung des Jugendtreffs „Fusion“ übernommen hat und zeigt anhand von Bildern, welche Veränderungen vorgenommen worden.

Danach stellt sie ihren Kollegen Manuel Schmid, der sie seit Kurzem mit einem 10%-Anteil bei der offenen Jugendarbeit unterstützt.

Weiter informiert sie den JGR darüber, dass das „Fusion“ mit einem Konzert, das für den 11.11.2016 geplant ist, wiedereröffnet werden soll. Danach ist der Jugendtreff wieder freitags von 16:00 – 20:00 Uhr offen.

Sie berichtet außerdem, dass Simay Inac und sie in nächster Zeit einen Termin bei der Kreissparkasse Pfullingen haben, bei dem es um die Poetry-Slam-Veranstaltung geht, die von Simay initiiert wurde. Es gäbe gute Chancen, dass sich die KSK finanziell beteiligt und auch die Räume für diesen Event bereitstellt. Weiter gibt es aktuell Kooperationsgespräche mit dem Kulturverein i'kuh, der eine ähnliche Veranstaltung plant.

Julia Hildebrand stellt abschließend noch den „DJ-Workshop“ des Jugendreferats vor, der am 22.10.2016 im Jugendtreff Fusion stattfindet und bittet die Mitglieder des JGR, den mitgebrachten Veranstaltungsflyer an Interessierte weiterzugeben.

Als weiteren Punkt spricht Frau Gekeler an, dass sich nach dem Ausscheiden von Balqis Abu Shenar (beratendes Mitglied), die die Pflege der Facebook-Seite des JGRs übernommen hatte, noch niemand für diese Aufgabe gemeldet hat. Michael Schwarz erklärt sich bereit, dies zu übernehmen. Für die Betreuung des JGR-Mailaccounts, der bisher von Melisa Metin verwaltet wurde und die ebenfalls als beratendes Mitglied ausgeschieden ist, ist ab sofort der AK Öffentlichkeitsarbeit verantwortlich.

Tobias Schwarz fragt bei den beratenden Mitgliedern des FSG, Kiara Gärtner und Anna Volk nach, ob sich in Sachen „Schwarzes Brett“ etwas an der Schule getan hat. Da hier bis jetzt noch nichts in die Wege geleitet wurde, werden sich die beiden mit dem zuständigen Lehrer in Verbindung setzen.

Nachdem es keine weiteren Wortmeldungen mehr gibt, schließt der Vorsitzende die öffentliche Sitzung.

Heidi Arndt entschuldigt sich für den Rest der Sitzung.

Der Vorsitzende:



Johannes Wendelstein

Schriftführerin:



Cornelia Gekeler